

## Kronkorken

Die Kronkorken werden von metallverarbeitenden Unternehmen wieder eingeschmolzen und es entstehen neue Produkte. Das Blech-Recycling verbraucht hierbei nur einen Bruchteil der Energie, die für die Gewinnung aus Primärrohstoffen benötigt würde.

Das separate Sammeln von Kronkorken und anderen Metallverpackungen ist also sowohl aus ökonomischer als auch aus ökologischer Sicht sehr sinnvoll. Denn werden sie in der Müllverbrennungsanlage mit dem Restmüll verbrannt, entsteht aus einem wiederverwertbaren Material minderwertige Schlacke.



Zentrale Sammelstelle ist der **Mainzer Umweltladen** in der Steingasse. Der **Fair Trade Lenkungskreis** sorgt für den Transport der Kronkorken nach Köln. Zusammen mit **BlechWech** sind wir auf der Suche nach Verwertern, die in Zukunft hier bei uns vor Ort die Kronkorken annehmen.

Unter [blechwech.de/eure-ergebnisse/](http://blechwech.de/eure-ergebnisse/) werden wir als engagierte Bürgerinnen und Bürger der Stadt Mainz mit unserem Sammelergebnis aufgelistet.

### Kontakt:

Agenda-Büro, Dr. Sabine Gresch  
agenda-info@stadt.mainz.de



Hast Du Dich schon mal gefragt, wie viele Kronkorken in unserer Stadt achtlos weggeworfen werden? Und die könnten so viel bewirken! Sammelt mit uns, dem **Fair Trade Lenkungskreis** der Stadt Mainz und der **BlechWech Foundation** Kronkorken, um den Müll in unserer Umwelt zu reduzieren und gleichzeitig Gutes zu tun.

Wir unterstützen gemeinsam mit der **BlechWech Foundation** aus Köln, wo seit 2018 verschiedene lokale Gastronomen, Vereine, Firmen und Privatpersonen Kronkorken sammeln, eine Mutter-Kind-Klinik der SOS Kinderdörfer in Somalia.



Die **BlechWech Foundation** sammelt Kronkorken von Privatleuten, aus der Gastronomie und aus weiteren Quellen. Hierfür werden mittlerweile deutschlandweit (bisher leider nicht in der Nähe von Mainz) Sammelcontainer aufgestellt, die – sobald sie voll sind – zu diversen Verwertern transportiert und recycelt werden.

Der Gegenwert des Materials wird direkt an die SOS Kinderdörfer weltweit gespendet und der Impfstoff an der Mutter-Kind-Klinik finanziert. So wird die Umwelt geschont und gleichzeitig ein tolles soziales Projekt unterstützt.

Ein Kronkorken wiegt 1,9g. Um ein Kind zu impfen, brauchen wir 890g = ca. 468 Stück!

Da dieses Projekt ein frühzeitiges Verständnis von Nachhaltigkeit und Unterstützung Hilfsbedürftiger fördert, freuen wir uns, wenn sich Jugendzentren, Schulen, Kitas, Gastronomen und Lokale in Mainz anschließen.

